

講座①

1日総合大学 感想一覧

体の仕組みと薬の効く仕組み

ー薬理学超入門ー

薬学系 江藤 忠洋



1209 小野 美樹
まず最初に学んだのは、薬学部のカリキュラムについてでした。数学や英語も現在と同じようにカリキュラムが組まれていて、他の薬剤系や生物・化学・物理系などの授業と合わせてやっていくのは大変だと感じました。今日はその中でも生物系薬学の「機能形態学(体の仕組み)」と「薬理学(薬の効く仕組み)」のお話を聞くことができてきました。薬剤師は患者さんに薬の効き目について詳しく、わかりやすく教えないといけないので、今回は私たちが理解しやすい「上気道炎(風邪症候群)」いわゆる風邪を例に授業が進みました。その中でも特に印象深かったのは、なぜ薬は症状を和らげるためのものではなくて、治すものではないかということや、せきどめが具体的に体のどこで働くのか、発熱した時にセットポイントが上がってしまいう体温を下げる仕組みなどでした。私達に馴染みのある症状や薬などを例に出してくださったことで、私も薬学について少しは知ることができたと思います。

看護学の裏のうらみ?まで教えます。看護師、保健師、助産師、看護教諭を目指しているあなた!進路指導の先生方も必見!

看護学系 山邊 素子



1112 鯨岡 奈沙
看護というものは手を使っただけというイメージがあるというところに最初びっくりしました。福島や多くの県で医師が不足しているという現状を改めて知ることができました。しかし、自分の想像以上に東北の医師が不足していることに驚きを受けました。

メディアリテラシー ー情報化社会とインターネットー

ICT系 中尾 剛



1417 志賀 瞳
今回の講義は自分の今後の生活に大きく関わる話だと思えました。最初は、専門用語が多く、とても難しそうに感じましたが、いざ受けてみると、他人事では済まない内容ばかりで聞き入ってしまいました。特に、インターネットやSNSは私たち高校生にとっても関連深いことで、使い方が

「英語とカタカナ語」発音の違い

語学系 西村 康平



1109 小野田 樺乃
普段使っているカタカナ語(外来語)について詳しく知ることができた。英語や日本語の由来や誕生、交流からカタカナ語(外来語)の広がりを知ることができた。なぜ外国から来た言葉が日本語として認識され外国人には理解できない言葉になるのかの原因を知ることができておもしろ

睡眠の謎! トットはなぜ眠るのでしょつか?

看護学系 橋本 知子



1739 結城 若奈
この講義を受けて、寝ることとはとても大切だということに改めてわかりました。睡眠は脳に関わっており、脳の情報処理をしたり活力を回復したりしていることがわかりました。よく「寝る子は育つ」と聞きますが、それが本当のことなのかというのは私の中でも疑問がありました。です



リハビリテーション専門職の現在と未来

健康医療科学系 古川 勉寛



1517 坂本 旭
リハビリテーション専門職である、理学療法士と作業療法士について理解を深めることができました。夢ナビライブで少し関心を持った分野だったので、専門的なお話を聞くことができて良かったです。特に印象に残ったのは、理学療法士と作業療法士が、病院などの医療施設や福祉施設



意識と無意識の心理学 ー「わかる」とはどういうことかー

心理系 大原 貴弘



1533 蛭田 あやの
講義では動画や写真、図を活用されていたおかげで文章だけでは難しい内容もよく理解することができました。始めに行ったトランプの動画による錯覚はタネあかしをしたときの衝撃が忘れられませんが、先生は「あくび」を研究対象にしているという話がありました。あくびは以前から

人生ゲームの社会学

社会学系 高木 竜輔



1332 松浦 航太
僕は大学で社会学を学びたいと思っています。今回初めて社会学について学びました。自分が想像していたものよりも、さらにおもしろそうなのだと思います。講義では人生ゲームを例に、日本社会の以前と現代の違いについて学ぶことができました。特に、「現代では人々が当た

